

あゆつかむデー開催🎉🎉🎉



給食室の先生から器具の使い方や切り方、皮のむき方など話を聞きながら、皆で玉ねぎの皮をむいたり、じゃがいもを包丁で切ったりして作ったハヤシライスを園庭でいただきました。自分たちで作ったハヤシライスは美味しかったようでもりもり食べていました。

昼食の後は、子どもたちが楽しみにしていたあゆつかみ！元気なあゆをみて大興奮な子どもたち。両手を使ってあゆを掴むことに挑戦する中で「ぬるぬるしていてとれない！」「がんばってつかむぞ！」と意気込みながらあゆつかみに挑戦していました。あゆがとれると「みてみて！つかまえられた！」と笑顔で満ち溢れていましたよ。焼いているところを目の前で見ることができ、命をおいしくいただくことができました。「自分でつかんだあゆっておいしいね！」と友だちと楽しさや達成感を共有しながらやりとりを楽しんでいました。



☆☆☆お部屋の様子☆☆☆



レシピのカードゲーム



かるた



旗揚げゲーム



交通マップ作り



コップでおちゃをぐくぐく



靴下を履く練習中

少しずつお外へ・・・

お外の様子を見ながら園庭や園外へ出掛ける日が出てきました。

まだまだ暑いですが、外へ出られると聞くととても喜ぶ子どもたちです。感染対策と熱中症対策をしながら楽しんでいます。



お散歩に行ったよ！



ここからお水がでるんだよ！



横断歩道があったよ！



枝見つけられるかな？



あゆみ地藏さまありがとう

8月末に地藏盆も行いました。